

迎
春



八幡平市長
田村正彦

謹んで新春の
およろこびを
申し上げます

希望に満ちた新春を迎える
に当たり、謹んで新年のごあ
いさつを申し上げます。

本年早々の2月3日から4
日間にわたり、第47回全国
中学校スキー大会が開催され
ます。市の特性を活かした地
域活性化になるとともに全国
に誇れるイベントであり、市

を内外にPRする絶好のチャ
ンスと考えています。
合併により17年9月に誕生
した市の初代市長として、就
任以来「農と輝の大地」の実現
に向けて、合併協議会で策定
された新市建設設計画の着実な
実施と公約実現のため、取り
組んでまいりました。

昨年9月の選挙におきまし
ても、多くの市民の皆さんのが
支援をいただき、2期目も
引き続き市政を担当させてい
ただくことになりました。新
たな飛躍を求めて、より一層
力強く推進して参る所存です。

全国の自治体共通の課題で
ごあいさつとします。

ある、少子高齢化や雇用問題、
地域経済の発展に向けてどう
取り組んでいくのかが、2期で
あると認識しています。

今こそ、地域住民主体の財
源の伴った地方分権、地方自
治の確立こそが地域再生につ
ながるという確信のもとに、
市民の皆さんと一緒につなっ
て市政運営に当たって行きたい
と考えております。

結びに本年が明るく希望に
満ちた年となることを念願す
るとともに、皆さんのご健勝
とご多幸を祈念して、新年の
ごあいさつとします。

あけまして
おめでとう
ございます

市議会を代表し、謹んで新春のお喜びを申し上げます。日ごろは、市議会活動に対し、深いご理解とご協力を賜り、心から御礼申し上げます。

昨年は、花巻東高校野球部の活躍が県内を大いに沸かせました。が、本市選手も国内外で活躍した年でした。スキー

競技では、ユニバーシアード冬季大会に日本代表として出場した畠山長太選手と永井健弘選手が、複合団体で優勝したほか、バスケットボール競技では、晴山ケビン選手が16歳以下日本代表としてアジア選手権大会に出場しました。また、県中学校総合体育大会では、西根中学校サッカー部が初優勝を果たすなど、「八幡平市健児ここにあり」と示してくれました。本年は、2月に第47回全国中学校スキー大会が本市で開催されます。この地から未来のオリンピック選手が生まれることを期待し

ながら、選手たちに暖かい声援を掛けたいと思います。

地域経済に目を向けますと、依然として厳しい状況が続いますが、1日も早く好転することを心から願っています。市議会としても、市当局と活発に議論しながら、市民生活の向上に向け、議員全員が一丸となつて議会活動に取り組む決意です。

結びに、本市のさらなる発展と、市民の皆さんにとりまして、この1年が良い年でありますようご祈念申し上げ、新春のごあいさつとします。



八幡平市議会議長 瀬川 健則

1月

▽12日～18日 第82回全日本学生スキー選手権大会（インカレ）が市内3会場で行われました。アルペン、クロスカントリーコンバインドの各競技で、世界大会にも出場する国内トップレベルの選手など約1000人が出場する中で、市出身選手が多数入賞を果たし、大活躍しました。



▽2月 30日～2月2日 友好都市の沖縄県名護市との交流を深めました。

▽18日～28日 中國・ハルビンで行われた第24回ユニバーシアード冬季競技大会に日本代表として出場した永井健弘

選手（日本体育大学4年・当時）、畠山長太選手（早稲田大学3年・当時）がコンバインド団体種目で県勢として初の優勝。個人としてもそれぞれ準優勝を果たしました。



3月

▽8日 平成の百姓一揆in八幡平市を市総合運動公園で農業者など約1100人が参加して開催。各政党の国会議員を招いて農業政策について議論しました。

▽20日 新町幼稚園の閉園式が行われ、昭和46年から続く38年の歴史に幕を下ろしました。

▽21日 サッカーの社会人クラブチーム「アンソメット岩手八幡平」の新チーム設立を発表し、活動を始めました。

を紙面で振り返る

オバマ米国大統領の就任や原辰徳監督率いる侍ジャパンによるWBC（ワールドベースボールクラシック）連覇に始まった2009年。国内でも、国政レベルでは政権交代が起り、裁判員制度が導入され、新型インフルエンザが猛威を振るうなど、まさに激動の一年でした。ここでは、広報はちまんたいに掲載された記事を通じて、市の2009年を振り返ります。

▽5日 市道岩手山1号線（愛称・岩手山パノラマライ）の開通式が行われました。開通までに13年の年月を要した念願の広域観光ルートの名付け親となつた中学生や関係者などがお祝いに駆け付けました。



7月

▽5日 市道岩手山1号線（愛称・岩手山パノラマライ）の開通式が行われました。開通までに13年の年月を要した念願の広域観光ルートの名付け親となつた中学生や関係者などがお祝いに駆け付けました。



▽8日 大更コミュニティセンターが完成し、落成記念式典が行われました。計画から完成まで十数年もの歳月がかかり、地元住民の大きな期待とともに開所しました。



▽5月 □28日 八幡平市牛肉推進協議会を設立。市内の繁殖農家から肥育農家が一貫して生産したものをおいわて八幡平牛ブランドとして広く内外にPRしていくことを決定しました。



▽25日 岩手大学と市が相互友好協力協定を締結。4月から岩手大学地域連携推進センターに市職員を派遣し、さまざまな分野での共同研究や地域課題の解決に向けての取り組みを始めました。

▽20日～22日 第57回岩手地区中学校総合体育大会で、松尾中学校ソフトボール部が、3年連続での地区大会優勝。ソフテニス団体では、西根第一中学校が男女ともに優勝するなど、多くの種目で市勢が活躍を見せました。

▽30日 いわて八幡平牛ブランドを知つてもらおうと「郷土の牛肉と野菜の出会い」を開催。素材の持ち味を活かした料理などを提案し、飲食店や宿泊施設などの提供拡大を呼び掛けました。

▽6月 る農業事情への理解を深めるとともに、生産者と新多角的貿易交渉（ドーハ・ラウンド）などについて意見交換を行いました。

激動と躍進の一年

概観 2009→2010

▽20日～27日 任期満了に伴う八幡平市長選挙が20日に告示。7日間の選挙戦が行われ、27日の投開票で現職の田村正彦市長が再選を果たしました。

▽21日 岩鷺護神ハチマンタイラーナーなど、全国のローカルヒーローが多数集まり「IWATEハチマンタイダイナミット」を開催。趣向をこらしたショーや披露、訪れた人を楽しめました。

▽11月 9日～18日 タイ王国・マサート大学の学生19人が市を訪問。ホストファミリーと一緒にホームステイしながら、日本文化などを体験しました。

▽12月 第47回全国中学校スキー大会のスローガンとポスター原画コンテストの最優秀賞に選ばれた2人に表彰状が手渡されました。



▽15日 八幡平市では初となる大相撲夏巡業・八幡平場所が開催され、約2000人の相撲ファンで会場は埋め尽くされました。公開稽古や本場所さながらの横綱同士の白熱した取り組みに、会場は大いに盛り上りました。

